

10月



園だより

希望が丘保育園 28-0331

生活の合い言葉

【お片付け】いつでも どこでも
遊んだ後は お片付け
【交差点】青信号 右見て 左見て
手を上げ 渡ろう
【読書】本読みは 頭の栄養
毎日持とう 読書の時間

さわやかな秋の風が吹き抜ける実りの季節となりました。9月の運動会、希望が丘小学校体育館での開催には大勢の保護者・ご家族の皆様からおいでいただきました。たんぼぼ・パンダ組の園内保育参観を兼ねた運動会にもご参加いただきました。ご参加、応援、励ましの言葉ありがとうございました。また、ばら組父母の会の役員の皆さまも朝早くからご協力いただきありがとうございました。

さて運動会での子ども達の姿、とってもすてきでしたね。高いカゴをねらい投げた玉入れ。友達と心をつなげた組体操。お父さんお母さんと力を合わせて走ったクラス競技。最後まで諦めず競い合い涙を流したリレー。友達の走りに精一杯声を出し、手を叩いて喜び、泣いて笑って、そして、思いきり頑張った後はノーサイド。敵味方なく友達と心地よい疲れの中で喜び合い、大好きなお家の人に抱きしめられ、笑顔がこぼれた閉会式。運動会で友達や家族と共に心動かす経験をたくさん重ねて、また一つ成長していく子ども達の姿にとっても嬉しくなりました。

さて10月は、自然とふれあい、園外活動に親しむ中で、命の尊さや動植物への思いやりの心や、観察力・表現力を育て、作品展へとつなげてまいりたいと思います。各クラスでは作品展に向けていろいろな道具、材料を使った作品作りが進んでいます。子ども達の作品の中にぜひこれまでのストーリーも探してみてください。

秋も深まり朝晩も寒くなります。楽しい園生活が送れるようご家庭でもお子さんの体調にご配慮くださいますようお願いいたします。

保育目標

“秋の自然に親しむ”

秋の自然に目を向け、
絵画や造形活動を楽しむ
動植物の尊さを思いやり、
思いやりの心を持って接する

保健だより

味覚の秋、好き嫌がなく何でも食べ、偏食を無くすよう、園でも指導してまいります。ご家庭でも楽しい雰囲気の中で色々な食材を何でも食べられるようにご協力くださいますようお願いいたします。

また、寒さに負けない丈夫な体を作るため、屋内ではできるだけ薄着で過ごしてまいりたいと思っております。

皮膚を鍛え、厚着をさせないことにより、外気温に順応し自分の体で毛穴を閉じたり調整する力を育てたいと思います。

ご家庭でも、丈夫な体作りにご協力くださるようお願いいたします。



心の目標

どうしきょうりょく 同時協力

一人ではできないことも大勢で助け合えば
成し遂げることができる。

赤い羽根共同募金のお願い

今年も赤い羽根共同募金の季節になりました。わたしたちの街には、障害のある人やおじいさん、おばあさん、そして赤ちゃんなど、いろいろな人がくらしています。街に住むみんなが、幸せに楽しく暮らすために、いろいろな福祉の活動があります。

赤い羽根募金は、福祉活動を応援しています。赤い羽根募金は、みんなの助け合いの募金です。

園では、募金活動を通して、みんなが助け合って生きていく社会を目指して、助け合いの大切さを感じる子になってほしいと願っております。

ご家庭でも、百円程度を不用の袋に入れて、できるだけ自分でクラスに持参するようになさってください。



10月の行事予定

- 1日(火) 衣替え
赤い羽根共同募金
- 2日(水) 町内参加避難訓練
※予備日 7日(月)
- 4日(金) いもほり
※予備日 9日(水)
- 12日(土) おんたいフェスティバル/ばら
- 14日(月) スポーツの日/休園
- 17日(木) 避難訓練
- 18日(金) 誕生会
- 21日(月) 諸経費口座振替日
作品展ウィーク(~24日)
・21,22日(月,火) 未満児組,すみれ組
・23,24日(水,木) さくら組,ばら組
- 24日(木) 歯科健診(午前)



目の愛護デー

2つの10を横にすると、眉と目の形に見えることから、10月10日は目の愛護デーとされています。乳幼児期は子どもの目が最も育つ時期。この機会に子どもの「目」の健康を改めて見直してみましょう。

- 《見るチカラを育てるポイント》
- ◎明るさ、暗さのメリハリある生活
日中は光を浴び、夜は暗くして眠ります。
 - ◎広い空間で身体と目を動かす機会を
全身運動は眼球、視神経、脳の発達を促します。
 - ◎いろいろなものを見る体験を
止まっているもの動いているもの、小さなもの大きいもの、遠くにあるもの近くにあるものなど、いろいろなものを見る体験が、目に良い刺激になります。
 - ◎テレビやゲームは時間を決めて
テレビは正面から見る。いつも横目で見てみると、視力に左右差が出ることも。また、スマホゲームなど狭い範囲の平面画像を見続けることは、目の負担になるので乳幼児は避けましょう。



衣替え

ようやく涼しい季節になりました。夏服から秋冬の衣服へ衣替えをお願いします。移行期間は特に設けていません。寒暖差が大きいので体調を見ながら調節をお願いします。

いもほり遠足(4日)/ひまわり組以上

秋の自然に親しみながら、いもほりに挑戦してきます。行き先は小千谷市高梨のファームランド越後さん。広い畑でおいもを掘って、たくさんの自然とふれあってきます。

※予備日10/9(水) 対象:ひまわり組以上



芸術領域の発表会を「作品展ウィーク」として21日から24日までの4日間開催します。楽しい作品展をご期待ください。

※詳細は後日配布の
おたよりをご覧ください。



園からのお願い

登降園時の安全について

日暮れの時間も早くなりました。登降園時の子ども達の安全確保について、園でも十分気を付けてまいります。保護者の皆様も、大切な子ども達を守るために、手をつないでの登降園のご協力よろしくお願いたします。

【不審者にご注意!】

日没が早くなるこれからの時期、夕方は特にお子さんから目と手を離さぬようご注意ください。

【夕暮れ飛び出し注意!】

送迎の時間帯、園前の道路は大変混み合います。日没が早まり、見通しも悪くなります。車のドアの開閉、道路への飛び出し等にお気を付けください。また、車から離れる際は必ずカギをかけてください。

